

Madrid, 03 de abril 2020

Queridos pacientes.

Reciban un caluroso saludo.

Estos momentos para todos los españoles y personas que integran esta sociedad son muy difíciles.

Para vosotros que estáis en el hospital también lo es.

Es por ello que os escribo esta pequeña carta. Para daros ánimo, desearos una pronta recuperación y que podáis regresar a casa con vuestros seres queridos. Esto pasará pronto con la ayuda de Dios.

Nosotros, en familia, así como mis compañeros de clases, acatamos las recomendaciones de las autoridades, no solo por nuestra protección, sino por la de los demás.

Nuestras oraciones están con vosotros.

Reciban un fuerte abrazo.

Elia Lejeune

